
彰化縣埤頭鄉民代表會第 22屆第 3次臨時會會議記錄 

◎第 1次會議：代表報到、開會典禮 

一、報到日期：民國 112年 09月 11日。 

二、報到地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕、  

    陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、開會典禮：代表抽籤決定席次。 

五、主席：張景舜。 

六、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 2次會議：討論提案 

一、開會日期：民國 112年 09月 12日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕、 

    陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政課長鍾惠



萍、建設課長鄭秉逸、農業課長陳錫敏、社會課長吳堂華、行政室主

任陳啟嘉、主計室主任陳來安、人事室主任邱春、政風室主任詹廷嘉、

幼兒園園長許淑娟、清潔隊長許智誠、圖書館館長顏僑志計 14人。 

五、討論提案：代表審查書面提案。 

六、主席：張景舜。 

七、紀錄員：林淑霞。 

 

◎第 3次會議：討論提案、臨時動議（建議事項）、閉會典禮 

一、開會日期：民國 112年 09月 13日。 

二、開會地點：本會議事廳。 

三、出席人員姓名及人數： 

    張景舜、陳國雄、張春財、許晉里、吳三存、楊松柏、劉瑋榕  

    、陳俊清、陳淑君、劉英科、鄭麗玉計 11名。 

四、列席人員姓名及人數： 

    鄉長杜懿彩、主任秘書許鳳玲、民政課長吳錫榮、財政課長鍾惠

萍、建設課長鄭秉逸、農業課長陳錫敏、社會課長吳堂華、行政室主

任陳啟嘉、主計室主任陳來安、人事室主任邱春、政風室主任詹廷嘉、

幼兒園園長許淑娟、清潔隊長許智誠、圖書館館長顏僑志計 14人。   

五、討論提案： 



公所提案第 1號案 

類別： 建設課 

案由：有關彰化縣政府核定補助本所辦理「埤頭鄉埤頭公有 

     零售市場新建工程」案，於開挖時發現基地下方 2~3 

     公尺處仍有營建廢棄物，需增加工程經費約為新台幣 

     151萬元整，因 112年度未編列預算，提請 貴會准予 

     辦理墊付，敬請 審議公決。 

議決：代表協商不于審議，請公所視需要下次會期再提案由本會大會 

      審議。 

 

公所提案第 2號案 

類別： 社會課 

案由：有關彰化縣政府補助本所辦理「埤頭鄉永豐社區活動中心地坪 

     及排水設施修繕工程」新臺幣 70萬元整乙案，因本年度無編列 

     是項預算，經 貴會 112年 08月 23日埤鄉代字第 1120000539 

     號函（如附件），同意先行墊付，提請大會追認，請 審議。 

議決：照案通過 

 

公所提案第 3號案 

類別：幼兒園 

案由：為彰化縣政府 112學年度核定本園辦理「社區教保資源中心」

經費新台幣 22萬 5,482元整一案，業經貴會於 112年 8月 24



日埤鄉代字第 1120000556號函（如附件）同意先行墊付，提

請 大會追認，請 審議。 

議決：照案通過 

 

公所提案第 4號案 

類別：建設課 

案由：有關彰化縣政府核定補助本所辦理「埤頭鄉平原路及達平宮前 

      廣場鋪面改善工程」，工程經費新台幣 138萬元整乙案，因 112 

      度未編列預算，經 貴會 112年 5月 25日埤鄉代字第 120000353 

      號函（如附件），同意先行墊付，提請大會追認，請 審議。 

 議決：照案通過 

 

公所提案第 5號案 

類別：社會課 

案由：為本所辦理「協助彰化縣埤頭鄉公所 112年度輸變電促協金（施 

     工中）—彰埤開閉所新建工程（開工）後五成款補助經費新台 

     幣 75萬元整墊付款案，因本年度無編列是項預算，提請貴會准 

     予辦理墊付，敬請審議公決。 

議決：照案通過 

 



公所提案第 6號案 

類別： 清潔隊 

案由：為彰化縣政府核定補助本所「埤頭段 656地號」及「嘉和段 

      525地號」等 2處空氣品質淨化區維護管理經費新台幣 4萬元 

     整墊付款案，經貴會 112年 8月 8日埤鄉代字第 1120000498號 

     函(如附件)同意先行墊付，提請大會追認，請審議。 

議決：照案通過 

 

公所提案第 7號案 

類別： 民政課 

案由：請 貴會惠予同意結束經營本鄉「附屬單位公共造產基金」，並 

      廢止「彰化縣埤頭鄉公共造產基金收支保管及運用辦法」。 

議決：照案通過 

 

六、臨時動議 

陳代表俊清：本鄉新建辦公大樓施工前有做鄰房鑑定嗎？施工後民眾 

           陳情房屋龜裂，現大概情形如何有與住戶溝通協調嗎？ 

建設課鄭課長秉逸：施工前有委託土木技師公會做鄰房調查，住戶反 

          映後有到民房查看，請住戶針對龜裂的地方一一指認照相 

          依照裂痕編號，昨天主秘鄉長和包商一起拜訪住戶。聽取  



          住戶對於鄰損有何意見並協調處理。處理方式會依照彰化 

          縣建築物施工損壞鄰房自治條例的原則與住戶協商。 

陳代表俊清：請公所給住戶較明確的訊息免得住戶住得不安。 

吳代表三存：平原村稻香路縣府已會勘現進度如何。 

杜鄉長懿彩：我們每年都會安排時間到縣府爭取年度建設及活動經  

           費，吳代表提議的稻香路有請建設課去丈量總經費約需 

           730萬縣府也派員先來會勘。當時村長和我們一再強調 

           路面很差請縣府撥經費改善，縣府針對較差的路面分階 

           段改善，包括外環進平原村那段較差，分階段只撥 60萬 

           施作。縣長的意思是長照大樓正在施工，車輛進出頻繁 

           怕損壞等以後工程完成後縣府直接施工改善。 

楊代表松柏：自行車道與豐崙公園約多久除草一次，因自行車道及公 

           園雜草叢生。請公所優先處理溪底路往西雜草及樹木成 

           長快速已擋道請盡速處理 。 

建設課鄭課長秉逸：約一個月左右夏天雜草成長較快有時也會提前。 

 楊代表松柏：清潔隊出勤時間有限制嗎？如果沒有請垃圾車到  

            社區及巷口人較多的地方放慢不要開太快，讓鄉民有充 

            分時間丟垃圾。 

清潔隊許隊長智誠：我們正在研究居民較密集的地方會停留 1-2分 



          鐘，正在盤點那些路線需要停留。各位代表如果有相關訊 

         息可以提供給我們再作調整。 

吳代表三存：幼兒園周邊樹木擋路請公所盡速修剪。 

幼兒園許園長淑娟：我們已積極在找廠商評估比價處理中。 

七、主席：張景舜。 

八、紀錄員：林淑霞 

 


